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Bolsonaro espera posição do STF
LUCIANA SARAVIA

O ex-presidente Jair Bolso-
naro (PL) vai assistir o jul-
gamento da 1ª turma do Su-
premo Tribunal Federal
(STF) para decidir se o torna
réu por tentativa de golpe de
Estado ao lado de aliados,
em Brasília.

Segundo apurou o Po-
der360, o local ainda não foi
definido. Bolsonaro estava
até ontem em São Paulo, on-
de participou de uma entre-
vista para o podcast Inteli-

gência Ltda. ao lado do go-
vernador Tarcísio de Freitas
(Republicanos).

O ex-presidente desem-
barca hoje pela manhã na
capital federal ao lado do de-
putado federal e líder da
Oposição na Câmara, Lucia-
no Zucco (PL-RS). Outros no-
mes do PL devem acompa-
nhar Bolsonaro.

Além de Bolsonaro, o Su-
premo irá decidir se outras
sete pessoas também se tor-
narão réus por uma tenta-
tiva de golpe de Estado em

2022. Esse é o 1º dos quatro
grupos de denunciados pela
Procuradoria Geral da Repú-
blica (PGR). Trata-se do nú-
cleo central da organização
criminosa, do qual, segundo
as investigações, partiam as
principais decisões e ações
de impacto social.

Análise
Os cinco ministros do cole-
giado vão analisar os argu-
mentos preliminares das
defesas sobre o recebimento
da denúncia para decidir se

há indícios de crime fortes o
suficiente para justificar o
início de uma ação penal
contra o grupo. A decisão po-
derá transformar os acusa-
dos em réus por tentar im-
pedir a posse do governo de
Luiz Inácio Lula da Silva
(PT).

O presidente da 1ª Turma,
Cristiano Zanin, designou
três sessões extraordinárias
para apreciar a denúncia: as
duas a serem realizadas ho-
je, às 9h30 e às 14h; e outra
amanhã, às 9h30.

DESAFIOS

Wilson Cardoso traça
primeiros passos na UPB

LULA BONFIM E
CÁSSIO MOREIRA

Presente na entrega de veí-
culos para os Centros de Re-
ferênciaEspecializadospara
População em Situação de
Rua (Centros Pop) e lança-
mento do Selo SUAS Bahia,
ontem, o prefeito de Anda-
raí, Wilson Cardoso (PSB), fa-
lou sobre os desafios e pri-
meiros passos à frente da
União dos Municípios da Ba-
hia (UPB). Ele assume a pre-
sidência do bloco na próxi-
ma sexta.

Wilson revelou a ansieda-
de para assumir o posto, e
pontuou que o fortalecimen-
to das pautas municipalistas
será um dos nortes da sua
gestão, assim como a fisca-
lização dos serviços conside-

rados essenciais para a po-
pulação baiana. Ele substitui
o ex-prefeito de Belo Campo,
Quinho Tigre (PSD).

"O coração está batendo
forte, nós temos grandes de-
safios. As pautas municipa-
listas são grandiosas, nós te-
mos um desafio da PEC 66, da
redução do INSS, existe um
clima de muita esperança, de
muita união [...] Criamos a
diretoria de segurança públi-
ca, educação, saúde, de ser-
viços, que é fundamental pa-
ra enfrentar forte os proble-
mas, que é importante que
essa diretoria funcione para
melhorar serviços", iniciou o
prefeito, que continuou.

"[A] Brasília, eu vou agora
naquarta,emumbate-volta.
Já fizemos um entrosamen-
to grande com a CNM, volto

CAMAÇARI

Caetano celebra decisão
judicial sobre orçamento

LULA BONFIM E
CÁSSIO MOREIRA

O prefeito de Camaçari, Luiz
Caetano (PT), comemorou
ontem a vitória obtida no
Tribunal de Justiça da Bahia
(TJ-BA), que suspendeu a li-
mitação da abertura dos cré-
ditos suplementares, deci-
são da Câmara Municipal
que impactaria diretamente
no orçamento da cidade.

"Uma vitória da sociedade
camaçariense. A oposição
quis, com aquela trama que
fizeram no orçamento, dis-
putar um terceiro turno. Ob-
viamente foi derrotada pela
Justiça, que entendeu que tí-
nhamos razão quando colo-
cávamos que 2% de rema-
nejamento não dava para
executar a maioria das po-

líticas públicas do municí-
pios", explicou Caetano, que
continuou.

"Uma grande vitória da
sociedade, e agora estamos
reorganizando orçamento
para melhorar a vida do po-
vo de Camaçari", destacou o
prefeito, que esteve na en-
trega de veículos para os
Centros de Referência Espe-
cializados para População
em Situação de Rua (Centros
Pop) e lançamento do Selo
SUAS Bahia.

Caetano ainda fez críticas
à gestão anterior e disse que
encontrou obras inacaba-
das. “Ele não concluiu várias
obras, como Itacimirim, co-
mo a praça Montenegro, a
cobra do Centro Histórico,
que sequer começou a obra”,
apontou ele.

LEGISLATIVO

Vereadores vão
debater futuro
do Paço
Municipal

GABRIELA ARAÚJO

Um mês após o incêndio de
parte do teto da Câmara Mu-
nicipal de Salvador (CMS), os
vereadores vão se reunir ho-
je no colégio de líderes para
discutir sobre o futuro do
Paço Municipal.

“Nós temos um espaço
que foi conversado com o
prefeito Bruno Reis, que é o
antigo Cine Excelsior, mas
não vou fazer nada sem que
todososvereadoresvenham
a opinar. Nós temos reunião
a partir de amanhã para que
todos possam dar a sua opi-
nião do que pode ser feito”,
afirmou ontem o Carlos Mu-
niz (PSDB).

O encontro acontece após
o retorno do presidente, que
se afastou por um pouco
mais de duas semanas, de-
vido a uma cirurgia de hér-
nia.

Em conversa com A TAR-
DE, ontem, o edil afirmou
que deseja conservar o local
e utilizá-lo da forma correta.
“Eu quero fazer o melhor pa-
ra a população de Salvador,
mas não vou deixar de es-
cutar os vereadores. O me-
lhor para a população de Sal-
vador no meu entender é fa-
zer com que a gente con-
serve o espaço, que é his-
tórico, e se nós continuar-
mos usando de forma erra-
da, nós fazer com que aquele
espaço deixe de existir”, afir-
mou o chefe do Legislativo.

EQUIPE Para o comando-geral da PM, foi escolhido o coronel Antonio Carlos Silva Magalhães

Jerônimo anuncia mudanças no
comando das forças de segurança
LULA BONFIM, CÁSSIO
MOREIRA E LUAN JULIÃO

O governador Jerônimo Ro-
drigues (PT) anunciou on-
temasmudanças nocoman-
do das forças de segurança
da Bahia, em coletiva no
Centro de Operações e In-
teligência da Secretaria de
Segurança Pública (SSP), no
Centro Administrativo da
Bahia (CAB).

Para o comando-geral da
Polícia Militar, posto ocupa-
do até então por Paulo Cou-
tinho, foi escolhido o coro-
nel Antonio Carlos Silva Ma-
galhães, como adiantando
por A TARDE. Antônio do
Nascimento Lopes assume o
cargo de subcomandante da
PM.

Ao assumir o comando da
Polícia Militar, o coronel An-
tonio Carlos Silva Maga-
lhães destacou o compro-
misso com a segurança pú-
blica e o trabalho em equipe.
“É uma missão difícil, mas
acredito estar pronto para
enfrentá-la. Não trabalho
sozinho; toda a minha vida
na instituição foi dedicada a
trabalhar em equipe, e con-
tinuarei trabalhando com a
minha tropa para fornecer-
mos e darmos o melhor de
nós por uma segurança pú-
blica sempre eficaz”, afir-
mou.

Ele também reforçou a de-
dicação ao novo desafio.

“Compromisso. Vejam que
estou aqui com o compro-
misso de dar o melhor de
mim, e tenho certeza de que
minha tropa estará ao meu
lado nesse sentido.”

André Viana, que ocupava
a Diretoria Regional de Po-
lícia do Interior (Dir-
pin/Norte/Leste), foi esco-
lhido delegado-geral da Po-

lícia Civil, no lugar de He-
loísa Brito, que estava no car-
go desde 2020. Márcia Pe-
reira foi escolhida delegada
adjunta.

Aloísio Mascarenha ass-
sume o comando-geral do
Corpo de Bombeiros, posto
ocupado hoje pelo coronel
Adson Marchesini. José An-
tôniodeAraújofoinomeado

subcomandante dos bom-
beiros.

O Departamento de Polí-
cia Técnica (DTP) terá Osval-
do Silva como diretor-geral,
enquanto Maurício dos San-
tos Mendes ocupará a dire-
toria-adjunta.

Logo após os anúncios, Je-
rônimo justificou as mu-
danças, e explicou que as al-
terações imprimem uma
nova marca do governo na
segurança pública.

"O secretário Marcelo
[Werner] trabalhou até aqui
com os nomes desses cargos
abaixo dele por indicação
minha, sem combinação.
Marcelo chegou, eu pedi que
ele pudesse assumir a cadei-
ra com os nomes compar-
tilhados. Agora, Marcelo e
Jerônimo imprimem uma
marca mais forte, no sentido
de que esses quatro agora,
por mais que eles fossem es-
colhas minhas, eles tinham
uma marca do governo an-
terior", destacou.

O chefe do Executivo es-
tadual tratou as mudanças
como naturais para “oxige-
nar” a sua gestão“A oxige-
nação em algumas áreas
precisam ser feitas. Na área
da segurança pública, sem
criar instabilidade, combi-
nado naturalmente com o
secretário, eu já havia feito
isso quando eu convidei
Marcelo para ser o meu se-
cretário”

André Viana,
que ocupava a
Dirpin/Norte/
Leste, é o novo
delegado-geral
da Polícia Civil

Joá Souza (Gov-BA) / Divulgação

Jerônimo anunciou mudanças na equipe do governo em coletiva de imprensa

Lula Bonfim / Ag. A TARDE

Prefeito de Andaraí, Wilson Cardoso assumirá UPB

na quarta mesmo, já trata-
mos de vários assuntos",
completou.

Wilson Cardoso ainda de-
fendeu o diálogo entre os
setores interessados para re-
solver a situação das inva-
sões de terras no extre-
mo-sul baiano. O futuro pre-
sidente da UPB disse acre-

ditar em uma saída amis-
tosa para o impasse.

"É uma preocupação, por-
que estamos vivemos no go-
verno Lula, onde ele sempre
foi a favor das desapropria-
ções, da reforma agrária. Eu
acho que precisa ajustar",
afirmou, em conversa com a
imprensa.

INFORME PUBLICITÁRIO

Futebol grandeza, lazer que a so-
ciedade trabalhadora tem. Masculi-
no esta decrescente, mas surgiu o
futebol feminino que não esperava,
cresce muito na Europa. Visão e ve-
locidade da bola no feminino impres-
sionam, serve de lição para todos os
esportes.Nuncaesperei quesurgisse
o futebol feminino e fosse a minha
preferência. A decadência do futebol
masculino é grande, é só lembrar fu-
tebol das décadas 50/60/70/80/90.

No Brasil falta técnico, jogador pega
a bola olha para um lado, para outro,
para frente, dá um passo, dois, três,
para passar a bola, o adversário já se
armou. As meninas a bola não para
no pé, sai em alta velocidade, adver-
sário fica desnorteado, se continuar
dessa forma vamos ver os estádios
cheios, como vemos na Europa e o
masculino vazio.

O jogador deve ter consciência
que ele é empresário dele próprio.
A direção do time deve exigir cum-
primento de normas, comportamen-
to e profissionalismo. Assessorando
o técnico deve ter duas psicólogas e
um diretor administrativo nos treinos
e jogos. A preocupação do técnico
deve ser com o sistema, comporta-
mento é do diretor administrativo.

Contrato e salário do jogador são
altos. Expulsão, multa dez a vinte
por cento do salário. Se dirigir ao juiz
só o capitão do time, jogadores pro-
curar o capitão do time. Pelo com-
portamento dos jogadores que vejo
é impossível o juiz ter condições de
apitar o jogo, é preciso se espelhar
no comportamento do advogado
e do réu no judiciário. Último jogo
Bahia e Vitoria, domingo, desar-
rumação, não se via futebol e sim
arena de luta livre. Adeus futebol
masculino.

FUTEBOL
JOSÉ MENDONÇA
Facebook: José A. Mendonça
joseandrademendonca@hotmail.com

CONTRATO 14/2025. DISPENSA DE LICITAÇÃO 06/2025. PA 012103/2025. Contratada: PH2
PHARMA COMÉRCIO E SERVIÇOS LTDA - CNPJ 52.521.823/0001-66. Objeto: fornecimento de
material para procedimento de Endoscopia e Colonoscopia para suprir a necessidade da Policlínica.
Valor global: R$ 118.400,00. Vigência: 12 meses, a partir de sua assinatura. Assinatura: 25/03/25.
Irecê/Ba, 25/03/2025.

CONSÓRCIO PÚBLICO INTERFEDERATIVO DE SAÚDE DA REGIÃO DE IRECÊ
AVISO DE LICITAÇÃO (SRP) (PREGÃO ELETRÔNICO Nº 008/2025) PA N° 070/2025 - O Fundo Municipal de Saúde
através da Comissão de Pregão da Prefeitura Municipal, devidamente autorizada pela Portaria N° 01/2025, torna
público a licitação citada. Objeto: Registro de Preços para aquisição de insumos médico-hospitalares para atender
as necessidades da Secretaria Municipal de Saúde do município de Vera Cruz/BA. Data e horário de realização:
Sessão de disputa: 08/04/2025 às 10h/Brasília. Edital e Anexos estão disponíveis no sítio www.bllcompras.com
ou através do site de transparência http://pmveracruzba.imprensaoficial.org, https://pncp.gov.br/. Informações:
licitacao@veracruz.ba.gov.br. Andrea Epifânio de Oliveira– Pregoeira.

PREFEITURA MUNICIPAL DE VERA CRUZ BA - CNPJ: 13.891.130/0001-03
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